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16.- Marta Elena Vivas Borbonet. (Designación al Ja rdín de Infantes Nº 203 
de la ciudad de La Paz, departamento de Canelones) 

 Se pasa a considerar el asunto que figura en segundo término del orden del 
día: "Marta Elena Vivas Borbonet. (Designación al Jardín de Infantes Nº 203 de 
la ciudad de La Paz, departamento de Canelones)". 

 (ANTECEDENTES:) 

——Léase el proyecto. 

 (Se lee) 

——En discusión general. 

 Tiene la palabra el miembro informante, señor diputado Sebastián Sabini. 

SEÑOR SABINI (Sebastián).- Señor presidente: en esta oportunidad vamos 
a informar un proyecto presentado en el año 2004. 

 Marta Elena Vivas Borbonet nació en Canelones en 1947; fue maestra, 
directora e inspectora. Cuentan que se caracterizaba por la innovación 
pedagógica y, fundamentalmente, por el empeño que puso en el Jardín de 
Infantes Nº 203 de la ciudad de La Paz. Naturalmente, la propuesta surge de 
allí, de la comunidad donde se encuentra el centro educativo y de los padres 
de los alumnos que a este concurren. 

 Este proyecto fue presentado en el año 2011 y contó con la aprobación del 
Senado. Esperemos que este año sea sancionado y se convierta en ley. 

 Muchas gracias, señor presidente. 

SEÑOR NIFFOURI (Amin).- Pido la palabra. 

SEÑOR PRESIDENTE (Gerardo Amarilla).- Tiene la palabra el señor 
diputado. 

SEÑOR NIFFOURI (Amin).- Señor presidente: como bien decía el miembro 
informante, esta propuesta surgió de la propia sociedad de La Paz y del deseo 
de que el Jardín de Infantes N° 203 lleve el nombre de Marta Elena Vivas 
Borbonet, dado el importantísimo trabajo que la docente realizó en dicho 
centro educativo. Recuerdo que dijeron que estaban muy ansiosos por que se 
concretara esta iniciativa y la verdad es que nos da mucha alegría que ello 
suceda. 

 El lunes recorrimos este jardín de infantes y debemos decir que ha crecido 
mucho. Allí acuden diariamente alrededor de cuatrocientos niños y se 
incorporaron nuevas aulas para dar atención a todos. En este momento, 
necesitan más baños para los chiquilines que ocupan esas nuevas aulas, ya que 
quedaron separadas de la estructura principal y los días de lluvia se encuentran 
aislados. Sería bueno que se tuviera en cuenta esta necesidad. 

 Queríamos aprovechar esta oportunidad para decir que nos alegramos 
mucho por el reconocimiento realizado a Marta Elena Vivas Borbonet, y 



esperamos que llegue a nuestro conocimiento cuando finalmente se concrete el 
nombramiento. 

 Gracias, señor presidente. 

SEÑOR PRESIDENTE (Gerardo Amarilla).- Si no se hace uso de la palabra, 
se va a votar si se pasa a la discusión particular. 

 (Se vota) 

——Sesenta y cuatro en sesenta y seis: AFIRMATIVA. 

 En discusión particular. 

 Léase el artículo único. 

 (Se lee) 

——En discusión. 

 Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

 (Se vota) 

——Sesenta y seis en sesenta y siete: AFIRMATIVA. 

 Queda aprobado el proyecto y se comunicará al Senado. 

SEÑOR SABINI (Sebastián).- ¡Que se comunique de inmediato! 

SEÑOR PRESIDENTE (Gerardo Amarilla).- Se va a votar. 

 (Se vota) 

——Sesenta y cuatro en sesenta y siete: AFIRMATIVA. 

 


